

市川市立柏井小学校 学校だより

かしわい

No.3 令和4年5月12日(木)

校長 横田 礼名

学校教育目標



やさしく たくましく いきいきと

～協働し 未来を拓く子の育成～

♪今後の学校教育活動についてお伝えします

長かったゴールデンウィークが終わりました。今年は制限なしの休日ということで、街にはたくさんの人出がありました。5月になったというのに、不安定な天気が続いていますが、子どもたちは毎日元気に学校生活を送っています。今日から、運動会練習も始まりました。

コロナ禍の学校生活が2年以上続いています。学校は感染対策を第一と考え、色々な制限をして教育活動を行ってきましたが、令和4年度は少しずつ元の形を取り戻す方向で動いています。

今後の感染状況により変更も考えられますが、今後の本校の学校教育活動についてお伝えします。

★運動会



5月28日(土)【予備日は29日、31日】に実施予定の運動会は、午前中開催で行います。中学年、低学年、高学年の順に発表を行い、保護者の方はご自分のお子さんの出場する部分を入れ替え制で見させていただきます。昨年度と違う点は、参観保護者の数が4名までと増えたことです。参観される方は必ずお名前と当日の健康状態(検温)を児童の健康観察カードに記入してください。本校卒業生もこれに当てはまりますので、ご注意ください。健康観察カードへの記入なしでの入場はできません。

詳しくは、5月9日配付のお便りをご覧ください。

★水泳指導



市川市内の学校では、三年ぶりに水泳指導を実施することとなりました。1. 2. 3年生は学校での水泳は初めての体験となります。期間は6月14日から約一か月間です。久しぶりの水泳授業、安全に十分気を付けて行いたいと思います。準備していただくもの、健康上の留意点など詳しくは後日プリントを配付いたします。

水泳指導の準備として、6月9日(木)に保護者の皆様と職員で、プール清掃を行います。お時間がありましたら、こちらへのご協力もぜひよろしくお願いいたします。

★柏井納涼ふれあいの夕べ

2年間コロナ感染予防のため中止になっていた納涼祭りですが、先日地域の方が集まり実行委員会が開かれ、令和4年度は祭りを実施することが決まりました。お祭りの内容をどのようにするかは、今後話し合っていく予定です。

期日は7月23日(土)【雨天の場合は24日(日)】です。

柏井小学校PTAも、このお祭りに参加し、子どもたちの楽しめる体験コーナーを担当します。こちらも、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



★異学年交流

柏井小の子どもたちの素敵なおところの一つは、学年を超えて誰とでも仲良く、優しくできるところです。特に低学年のお世話はみんな本当にかいがいしく行っています。なかよし遠足での低学年へのお世話や1年生の給食やそうじのお手伝いなど、様々な場面で優しい柏井っ子の姿を見ることができてうれしく思います。

6月6日(月)にはきょうだい学年で畑にさつまいもの苗を植えに行く予定です。今年もたくさんのお芋が収穫できるとよいですね。



学校探検では、2年生が1年生をリードして校内を案内していました。優しい2年生が素敵でした！！

★校外学習・宿泊学習

校外学習と宿泊学習は、昨年同様実施する予定でいます。

5年生の宿泊学習は、今年度から千葉県内、一泊二日での実施いたします。①まん延防止等重点措置が発令された場合でも県内に限って宿泊学習は実施可能となること、②万が一途中で体調不良者がでた場合、対応が行いやすいということ、③できるだけ移動時間を減らし、現地での児童の活動時間を長くとりたいということが実施場所変更の主な理由です。6月30日(木)～7月1日(金)に実施いたします。

6年生は、昨年同様栃木県日光方面に修学旅行を予定しています。10月28日(金)～29日(土)に実施の予定です。

校外学習につきましては、各学年で詳細が決まり次第、学年だより等で実施についてお伝えします。



抗原定性検査キットによる待機期間の短縮について

現在、新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者の場合、無症状であれば原則7日間の待機期間となっておりますが、待機期間を短縮する必要がある場合で(宿泊学習など)、薬事承認された抗原定性検査キットを用いた自費検査で陰性を確認した場合に、5日目から解除可能(登校可)とされることがございます。詳細については近日中に市川市教育委員会ホームページに掲載される予定です。ご質問等ありましたら、学校までお問い合わせください。